
Verbale RSU 6 settembre 

 

Il giorno 6 settembre 2021 alle ore 11.20 si sono incontrati presso la sala riunioni della sede centrale 

“G. Fortunato” dell’IC Picerno il Dirigente scolastico Vincenzo Vasti e la rappresentanza RSU (R. 

Amoruso- S. Chiacchio- A. Lovito), per la trattazione dei seguenti argomenti all’ordine del giorno:  

 

• condivisione Piano Scuola 2021/22 e protocolli sicurezza; 

• liquidazione del FIS e del bonus merito a.s. 2020/2021; 

• designazione/conferma del RLS; 

• informazioni sui criteri di organizzazione del personale, 

• avvio contrattazione integrativa d’Istituto per l’anno scolastico 2021/2022. 

 

Sono presenti anche l’insegnante A.P. Magrino (RLS), la ing. Maria d’Amore (RSPP), il Segretario 

Regionale della UIL Scuola Luigi Veltri; il dott. G. Caggiano convocato non è presente per precedenti 

impegni. 

 

Il Dirigente illustra i punti principali del Piano Scuola 2021/22 già condiviso anche con i sindaci di 

Picerno e Vietri: riguardo l’organizzazione dell’anno scolastico non ci saranno grandi cambiamenti. 

Nella sede di Vietri di Potenza la scuola primaria sarà ospitata al primo piano dell’edificio ad 

eccezione della classe V che è posizionata al secondo piano, insieme alle classi della secondaria di 

I grado. Si è scelto di dedicare il piano terra interamente alla scuola dell’Infanzia perché i bambini 

sono piuttosto numerosi e in tal modo si potranno gestire ingressi e uscite differenziate. Il sindaco di 

Vietri ha garantito 3 turni di Scuolabus. 

A Picerno l’organizzazione è uguale a quella dello scorso anno: la scuola secondaria di I grado è 

ospitata nell’ultimo piano dell’ITIS Enrico Fermi che ha messo a disposizione otto aule, sei per le 

classi presenti, una che è utilizzata dai professori e una che verrà utilizzata come laboratorio. Grazie 

al PON portato a termine dall’IC Picerno e il relativo finanziamento STEM e ai fondi messi a 

disposizione in relazione all’art.31 DL 41 (Misure per favorire l’attività didattica e per il recupero delle 

competenze e della socialità delle studentesse e degli studenti nell’emergenza Covid-19) si 

provvederà all’acquisto di materiale informatico e nuove LIM che saranno utilizzate sia nel suddetto 

laboratorio sia nel plesso di Vietri. 

La scuola dell’Infanzia avrà un orario di 35 ore; l’orario è stato ridotto perché ogni classe sarà divisa 

in due sottogruppi per gestire meglio i piccoli alunni. E’ possibile adottare questa modalità in quanto 

ci sono molte compresenze a disposizione. Le famiglie che devono affidare i bambini prima delle 

9.30 non avranno problemi perché è stato attivato un progetto di accoglienza e gli insegnanti 

incaricati si prenderanno cura degli alunni prima dell’inizio delle lezioni (ore 8 a Vietri, ore 8.30 a 

Picerno). 

 

In seguito al DL 111 del 6 agosto 2021- Misure urgenti per l’esercizio in sicurezza delle attività 

scolastiche - verrà istituita una commissione di emergenza costituita da 2 addetti per ogni plesso; la 

commissione di Istituto per la sicurezza sanitaria, di prevenzione alla diffusione del COVID -19 è 

formata dal Dirigente, dal Responsabile alla sicurezza, dal Rappresentante dei lavoratori della 

sicurezza, dal Medico Competente, dai collaboratori del Dirigente  e all’occorrenza dalla RSU. 

Sempre in riferimento al DL111 fino alla fine dell’emergenza è obbligatorio l’utilizzo dei dispositivi di 



protezione delle vie respiratorie, fatta eccezione per i bambini di età inferiore ai sei anni; va 

mantenuta una distanza di un metro in classe; l’attività sportiva individuale richiede una distanza di 

almeno due metri; la certificazione verde Covid 19 è obbligatoria per tutto il personale scolastico. 

Il Dirigente, in merito ai docenti assegnati all’Istituto, informa che l’avvio dell’anno scolastico è 

assicurato; diversa è la situazione del personale ATA che ancora risulta ridotto. I finanziamenti 

straordinari connessi all’emergenza Covid , fino al 31/12/21, non sono stati ancora individuati e di 

conseguenza i servizi non possono essere garantiti per mancanza di collaboratori scolastici. 

L’organizzazione del personale ATA è ancora provvisoria perché mancano ancora degli elementi 

(rientrati in organico di fatto) a cui andranno a sommarsi i lavoratori dell’organico Covid. 

Il Piano scuola viene accettato integralmente così come presentato in Collegio Docenti. 

 

Riguardo al secondo punto all’o.d.g. Il Dirigente informa che il FIS è stato diviso ed integrato grazie 

ad alcuni risparmi: il corso di Coding della prof.ssa Marotta è stato annullato e quindi il denaro 

risparmiato è stato diviso tra i collaboratori scolastici che hanno lavorato maggiormente. Riguardo 

al bonus valorizzazione vengono applicati i criteri di valutazione del merito indicati dal Comitato di 

Valutazione; le istanze presentate dai docenti vengono valutate tenendo conto degli ambiti di azione 

e dei relativi descrittori. In seguito viene calcolato un punteggio per ogni istanza e il budget viene 

diviso tra i richiedenti. Riguardo al Fondo personale ATA non ci sono criteri precisi per cui è possibile 

una maggiore discrezionalità; di solito il Fondo viene ripartito in seguito al lavoro e alle responsabilità 

che i lavoratori hanno sostenuto: questo criterio si utilizza sia per gli impiegati della Segreteria sia 

per i collaboratori scolastici.  

Riguardo al terzo punto all’o.d.g.  l’insegnante Antonella Magrino assicura la sua disponibilità come 

rappresentante dei lavoratori per la sicurezza; ha seguito anche un nuovo corso di formazione per 

cui è del tutto qualificata per lo svolgimento di questo compito. 

Riguardo al quarto punto all’o.d.g. i criteri utilizzati vengono riconfermati: il criterio prevalente è 

assicurare la continuità didattica per cui i docenti restano nella sede e nelle classi in cui hanno 

prestato servizio il precedente anno scolastico; richieste particolari espresse dai docenti vengono 

accolte se possibile; l’anzianità di servizio;  l'assegnazione di tutto il personale scolastico ai plessi è 

finalizzata alla piena realizzazione delle attività previste dal Piano dell'Offerta Formativa oltre che 

alla valorizzazione delle risorse e delle competenze professionali. 

Riguardo al quinto e ultimo punto all’o.d.g. per quest’anno scolastico non sono previste attività di 

potenziamento all’Offerta Formativa: a causa dell’emergenza sanitaria non saranno organizzati 

viaggi di istruzione né progetti aggiuntivi. L’unico progetto proposto, che riguarda solo Picerno, è a 

tema musicale in collaborazione con l’associazione Ateneo musica Basilicata. Il progetto prevede 

che gli alunni coinvolti possano partecipare ad un concerto, suonando in un’orchestra di 

professionisti. 

Terminata la discussione dei punti all’ordine del giorno la riunione termina alle 12.20 

 

Il segretario verbalizzante 

Rosangela Amoruso 

 


